

Miércoles 4 de enero de 2006

# La Jornada *de enmedio*



Es muy triste ver cómo la religión sigue siendo la causa de tantas muertes, de tantas guerras. Desde que la Iglesia tomó el poder o se asoció con los poderosos para sus propósitos económicos y políticos, ha causado muchas guerras, comentó la cantante alemana Ute Lemper en conversación telefónica con La Jornada. En 2005 se cumplieron 60 años del holocausto, y este año se recordará el genocidio con un concierto en Bellas Artes, donde participará la alemana con tres temas, uno en yiddish, otro en hebreo y uno más en inglés ■ Roberto García Ortiz CULTURA/ 4a